



“VUELTA A DONOSTIA”, NUEVA GUÍA ACTUALIZADA PARA RECORRER Y CONOCER EL ENTORNO DE LA CIUDAD

El Ayuntamiento de San Sebastián, a través de la Concejalía de Ecología, ha arropado la presentación de la nueva guía actualizada "La Vuelta a Donostia", una iniciativa impulsada por el Club Vasco de Camping. Se trata de una ruta correctamente balizada y señalizada, que recorre la periferia de la ciudad promoviendo la actividad deportiva al aire libre y el paseo a pie.

“El objetivo que nos marcamos desde el Ayuntamiento es poner en valor el entorno natural de la ciudad, apostando por un modelo de ciudad más saludable y sostenible”, ha señalado el Concejal de Ecología Iñigo García. “Es un invitación a redescubrir de forma activa y respetuosa nuestro entorno perirurbano natural y cultural, ya que el recorrido muestra elementos del patrimonio de la ciudad que, muchas veces, pasan desapercibidos para la mayoría. Es una manera de fomentar hábitos que mejoren nuestra salud y fortalezcan nuestro vínculo con el territorio.”

"La Vuelta a Donostia" es un recorrido circular de 50 kilómetros que permite hacer el recorrido caminando o en bicicleta de montaña. El trazado transcurre por un terreno mixto, alternando paisajes de campiña con caseríos tradicionales, parques urbanos, ríos, zonas portuarias y los acantilados de Ulia.

El itinerario está diseñado para adaptarse a diferentes niveles de condición física y modalidades de desplazamiento. Cuenta con variantes adecuadas para bicicletas de montaña (BTT) o gravel. Todo el recorrido está señalizado con pintura y paneles de señalética vertical, y los tracks pueden descargarse para su uso con GPS a través de la página web del Ayuntamiento.

Prentsa oharra

Nota de prensa



En Euskadi, caminar es la actividad física preferida a partir de los 50 años, siendo la salud la principal motivación. Esta ruta no solo ofrece un recorrido accesible y equilibrado, sino que también fomenta la inclusión, independientemente de la edad, condición física o situación económica.

Estructura del Recorrido

"La Vuelta a Donostia" está dividida en cuatro etapas:

- ETAPA 1: Ayuntamiento - Añorga Txiki
- ETAPA 2: Añorga Txiki - Polígono 27
- ETAPA 3: Polígono 27 - Alto Miracruz
- ETAPA 4: Alto Miracruz – Ayuntamiento

El recorrido está señalizado con marcas de pintura blanca y roja siguiendo el código habitual de señalización de senderos homologados. Para garantizar su mantenimiento, el Ayuntamiento de San Sebastián ha firmado un acuerdo con la Federación Gipuzkoana de Montaña para evitar el deterioro de la señalización y asegurar la limpieza de los caminos.

Programa de Excursiones 2025

Para dar a conocer esta iniciativa y fomentar su disfrute, el Club Vasco de Camping Elkartea ha organizado un programa de excursiones dentro de su 75º aniversario:

Sábado 15 de marzo: 1ª etapa - San Sebastián – Igeldo

Domingo 27 de abril: 2ª etapa - Igeldo - Aritzeta - Añorga (Dbus)

Sábado 10 de mayo: 3ª etapa - Añorga - Martutene (Euskotren)

Domingo 22 de junio: 4ª etapa - Martutene - Alto de Miracruz (Tren Renfe)

Sábado 5 de julio: 5ª etapa - Alto de Miracruz - Ulia - San Sebastián (Dbus o Tren Renfe hasta Intxaurreondo)

Más información y descarga de tracks en la web del Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián.

Prentsa oharra

Nota de prensa



LA RUTA

Fue creada en 1982 por la Sociedad Kresala, constituyéndose en un referente para los amantes del senderismo y la naturaleza. Lo que comenzó como un recorrido a través de Usurbil, Astigarraga y Rentería, se ha transformado con los años en una ruta de Gran Recorrido (GR287), completamente balizada y diseñada para transitar exclusivamente por terrenos municipales y públicos.

Desde 2007, el Club Vasco de Camping ha trabajado para recuperar y mejorar la ruta. Se balizó con ayuda de voluntarios con marcas en blanco y azul, se generaron tracks y se editó una pequeña guía junto con un mapa, que se incluyó en la web del Ayuntamiento.

En 2014, el Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián encargó al CVCE el rediseño del trazado, dividiéndolo en cuatro etapas accesibles para todas las edades y niveles. En 2022, la Federación Gipuzkoana de Montañismo homologó la ruta como GR287, garantizando su conservación y mantenimiento a largo plazo.